

Tradición, cultura y modernidad se unen en Las Veladas del Torreón de Las Gabias

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha destacado que “los municipios ofrecen a sus ciudadanos un servicio cultural de calidad”

martes 03 de septiembre 2024



La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto a la alcaldesa de Las Gabias, Merinda Sádaba, y la concejal de Cultura y Promoción del municipio, Carmen Viceira, ha presentado las Veladas del Torreón 2024, uno de los eventos culturales más emblemáticos de esta localidad metropolitana y que presentan una programación variada y de calidad, con propuestas que van desde el flamenco hasta la música lírica, pasando por el rock y los coros infantiles, aunando tradición, cultura y modernidad.

Caracuel ha señalado que “desde la Diputación de Granada, seguimos apoyando este tipo de proyectos, tanto a nivel económico como técnico, de manera que los municipios de nuestra provincia puedan ofrecer a sus ciudadanos un servicio cultural de calidad”.

Además, ha señalado que “las Veladas del Torreón en Las Gabias se han consolidado como uno de los eventos culturales más importantes de la provincia, incluyendo un ciclo de conciertos que reúne a artistas de gran talento y de diversos géneros musicales, ofreciendo a la ciudadanía un espacio de disfrute cultural”.

Por su parte, la alcaldesa de Las Gabias, Merinda Sadaba, ha destacado que “es primordial contar con esos lazos que se estrechan a través de las administraciones e instituciones para seguir fortaleciendo todas las iniciativas que permiten dar un impulso a las actividades que ponemos en marcha desde los ayuntamientos”.

La Diputación de Granada apoya económicamente este evento a través del proyecto que forma parte de la concertación local para municipios de más de 20.000 habitantes, con una aportación de cofinanciación del 50% y un total de presupuesto de 14.000 euros, de los que la institución provincial otorga 7.000 euros.

Las Gabias atesora en su territorio el Torreón Árabe (Hisn Gaviar) o Torre del Fuerte, que es hoy símbolo de identidad y el monumento más emblemático del municipio, el cual da nombre a esta programación cultural. El Torreón Árabe (Hisn Gaviar) forma conjunto arquitectónico con una interesante casa señorial, García Benavente y Pisa, del Siglo XVII-XVIII, que se encuentra adosada alrededor construyendo un dialogo inseparable.

Calendario de actuaciones

El festival arrancará el jueves 12 de septiembre, a las 21:00 horas, en el patio exterior del Torreón, con el espectáculo ‘Del Tablao al Torreón’ del artista Jacob de Carmen, una de las figuras más reconocidas del flamenco andaluz. El viernes 13, será el turno del grupo de rock Carmencita Calavera, que pondrá sus sones a la velada en la Plaza del Fuerte, a partir de las 21:00 horas.

Ya en la semana siguiente, el jueves 19 de septiembre, a las 21:00 horas, se podrá disfrutar del Coro Santa María del Llano. Este prestigioso coro infantil, dirigido por la profesora Miriam del Conservatorio de Granada, interpretará un variado repertorio. Por último, el festival se cerrará el viernes 20 de septiembre, a la misma hora, con la Noche Lírica con Moisés Marín, artista conocido a nivel internacional.